

# Erfolgreiche Flöser an drei Anlässen

*Schwimmen.* – Am Wochenende kämpften das Elite-, Nachwuchs- und Masters-Team des SC Flös Buchs an drei Fronten um Medaillen. Die Arena Trophy in München ist bislang der grösste Wettkampf für die Flöser Schwimmcraacks in dieser Saison. Natalia Feringa meisterte 200 Meter Rücken in einer persönlichen Bestzeit von 3:04,35. Michaela Leitinger gelang ebenfalls ein ausgezeichneter Lauf über 100 Meter Delfin. Beide belegten den neunten Schlussrang. Elena Benz überzeugte über 200 Meter und erreichte ihr Ziel mit neuer Bestzeit von 3:24,77. Fabian Rudolfs Ziel war es, in München die Limite für die Jugend-Schweizer-Meisterschaften zu erreichen. Dies gelang ihm über 200 Meter Rücken und Freistil. Eine Medaille im Freistil verpasste er nur um 0,02 Sekunden. Dominic Accardi konnte ebenfalls seine Zeiten verbessern. Obwohl er in 1:11,77 eine neue Bestzeit über 100 Meter Rücken erzielte, verpasste er die Limite knapp.

An der Regionalen Kidsliga in Chur erzielten sieben von elf Nachwuchs-Flöser-Schwimmcraacks Podestplätze. Tara Lukic siegte über 200 Meter Freistil und über 50 Meter Delfin. Lukic ergatterte sich zudem eine Silbermedaille. Gleiches gelang Noemi Wyss. Dritte Plätze erreichten Ladina Lippuner, Ramon Göldi, Giulia Ubaldini und Benjamin Menzi.

Jorge Diez Etcheverry schwamm als einziger Flöser in Plan-les Ouates. Ihm gelangen einige neue persönliche Bestzeiten. Über 50 Meter Delfin gewann er Gold, Silber gab es über 100 Meter Delfin, Bronze über 100 Meter Freistil. (pd)